

# ほりきた通信



令和6年10月18日(金)

号外 運動会特集

## 明日はいよいよ運動会ですね！

明日は、いよいよ運動会です。昨年度より少し時期を遅らせたことにより、爽やかな気候の中で練習を重ねました。少しお天気に心配なところは残りますが、午前中は何とか持ちこたえてほしいと思っています。子どもたちの練習の成果が十分に発揮されるよい1日となりますように。

児童のみなさん、力いっぱいがんばりましょうね。



## ほりきたじまん

### 子どもたちのがんばりと 運動会の見どころをお知らせします！

練習時間は決して多くはありませんが、集中してよくがんばりました！ぜひ、子どもたちの様子をご覧くださいね。運動会って、やっぱりいいなあとしみじみ思います。

### スローガン、力がみなぎります！

「一致団結！全力をつくし

勇気と笑顔あふれる最高の運動会に！」

6年生のみなさん、素敵なスローガンを考えてくれてありがとう！1年生から6年生までみんな仲良しの堀江北小にふさわしい言葉がぎゅっとつまっていますね。勇気と笑顔があちこちに見られる運動会にしていきましょうね。



### 開閉会式



堀江北小の子どもたちは本当にお話を聞くのが上手になりました。態度はもちろん、内容をちゃんと聞こうとする気持ちが伝わってきます。選手宣誓、今年もかっこいいです！疲れていても閉会式も頑張ります。どうか、最後までご覧ください。校歌斉唱も元気いっぱいです。



### 何でもチャレンジ 1年生！

初めてのことばかりなのに、1年生、本当によくがんばっています。かけっこも全力、ダンスも全力です！かわいらしいゾンビが思い思いに踊るダンスもどうかお楽しみに。きっとこの半年の成長に目頭が熱くなりますよ！



### ぐんと成長 2年生！

この前まで小さな1年生だったのに、すっかりお兄さん・お姉さんになりました。「チェックリDE玉入れ」のダンスもさすが上手です。徒競走で走るフォームもしっかりしてきました。閉会式の校歌、2年生の声が響きます！



### 3年生 チームワーク抜群！

チームワークが素晴らしい3年生。とても優しく、仲良しです。友達を応援する態度も温かい！「堀北うずしお大量発生！」でも、チームワークを発揮して、友達と力を合わせる姿が見られます。最後までドキドキハラハラ、勝利はどちらのチームに？！



### ハハパワーの、4年生！

4年生は、パワーにあふれています。「金メダルに恋した9歳&10歳」では、様々なオリンピック競技に挑戦します。入場のときから、見逃せませんよ！3年生と一緒にブレイキンではじける4年生。乞うご期待！



## 5年生 何事にも全力で素晴らしい態度。立派な高学年になりました！

開閉会式の練習で、私がお話をするために朝礼台上がると、一番西側に整列している5年生のキリッとした態度と、真っ直ぐな視線を感じます。本当に素晴らしい態度なのです！まずは、開会式の5年生をご覧くださいね。その態度は、演技をとおしても感じられます。「Runner2024」の力強い走り、「かしてください、はいよろこんで♪」では、借り物や先生と一緒に走ることを楽しむ様子を見ている方もにこにこです。堀江北の伝統を引き継いでくれる立派な5年生です。



## 本当に優しく、全力でがんばる6年生。素晴らしい最高学年です！ 小学校最後の運動会、最高の思い出をつくろうね！



フー！フー！  
6年生

堀江北小の6年生は、ズバリ！よくがんばる6年生です。そして、下級生に優しいのです。それは、たてわり班競技の「なかよし あまがつ 防災士」を見ていただければ一目瞭然です。今年から幼稚園の子どもたちも一緒です。優しくお世話する様子に、こんなに大きくなったのだと感動します。「タイヤ取り！2024」での保護者の皆さんとの対決。昨年度は6年生の勝利でした。さあ、今年の勝負はいかに？！保護者の皆様、しっかりとウォーミングアップをして、子どもたちの挑戦を受けてくださいね。

最後の運動会、頑張ってね(^^)先生たちも一致団結、全力で応援しますよ！

## 保護者の皆様へ ご理解とご協力をお願いします。

運動会の開催につきまして、児童の安全と健康を第一に考えていきます。次のことについて、ご理解をお願いいたします。

- 運動会実施の決定は、当日朝6時の時点で決定し、延期をする場合には、その後マチコミメールでお知らせします。
- 雨が心配されます。学校長、幼小PTA会長様、体育部長様で協議のうえで判断した場合、中断、もしくは中止となることもあります。
- 中断後、続行することが難しいと判断した場合は、途中でプログラムを終えることもありますので、予めご了承ください。プログラムの続きの実施日程については、後から連絡をいたします。

何とぞご理解とご協力を重ねてお願いいたします。



言葉・ことば・コトバ



☆朝会で本の紹介をしました。6年生の教室に、歴史まんがを届けると大喜びしてくれ、私も元気もりもりになりました。また、1年生のある子が「校長先生のおすすめの本を読んでいます」といううれしい報告もしてくれて感激しました。話したことが伝わっているのを感じると、ほんわかと心が温かくなります。

☆「今日の休み時間、校長室は開いていますか」と1年生。「はい、開いていると思いますよ」と私。すると、「用事ができて、行けなかったらすみません」と1年生。すごい。そんな言葉が！！できるだけ、扉を開けて待っておりますので、よかったら、またお越しくださいね。今は、折り紙とカルタがブームですよ。

言葉っておもしろい。どうやって覚えていくのでしょうか。また、たくさん話そうね！